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Auf die Anfrage Nr. 397, welche die Abgeordneten 

Dipl.lng.Hanreich und Genossen am 11.5. 1976 J betreffend 

Öffnung einer Autobahnabfahrt für den allgemeinen Verkehr an 

mich gerichtet haben, beehre ich mich folgendes mitzuteilen: 

Betriebsumkehrstellen der Autobahnen weisen aus 

wirtschaftlichen Gründen Anlageverhältnisse auf, die ein Befah-

ren nur mit ortskundigen betriebsinternen Fahrzeugen nach beson

derenVorschriften erlauben. Sie sind auf Grund ihrer Anlagever

hältnisse für den öffentlichen Verkehr absolut ungeeignet und wer

den daher strassenpolizeilich durch Fahrverbotstafeln und zusätz

lichen Schranken abgesichert. So besitzen sie z. B. im konkreten 

Fall weder Verzögerungs- noch Beschleunigungsspuren, die Rampen 

sind für Gegenverkehr. nicht geeignet und auch die Steigungs- und 

Krümmungsverhältnisse entsprechen nicht den für Anschlußstellen 

notwendigen Mindesterfordernissen. Eine Öffnung solcher Betriebs

umkehren für den öffentlichen Verkehr ist daher aus verkehrstechni

schen Gründen nicht möglich und könnte a,js den (fn genannten Grün

den hiefür auch keine Zustimm~ng der zuständigyJ' Strassenaufsichts-

behörde erreicht werden. -1 
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